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ATA DA 31ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA QUÍMICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE 

SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ 

 

Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezessete horas e trinta e 1 

cinco minutos, na sala 204, no bloco 3, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 31ª Reunião 2 

Ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A 3 

reunião foi presidida pelo coordenador Professor Demian Patrick Fabiano, de acordo com a 4 

Portaria da Reitoria da UFSJ Nº 465, de 29 de junho de 2017. Estavam presentes os professores 5 

Alexandre Bôscaro França, Fabiano Luiz Naves, Marcelo da Silva Batista e o representante 6 

discente Paulo Henrique da Silva. Os pontos de pauta foram apresentados e aprovados 7 

conforme a seguir: 1. Aprovação da ata da 30ª Reunião do Colegiado do PPGEQ: a ata da 8 

30ª reunião ordinária do colegiado, enviada via e-mail, foi aprovada e assinada; 2. Aprovação 9 

de projeto de pesquisa da aluna Karine Rocha Xavier: de acordo com o Ato Normativo nº 10 

09 de 2017, o professor Alexandre Bôscaro França, realizou a leitura do parecer do projeto de 11 

pesquisa da aluna, orientada pelo prof. Eduardo Prado Baston e coorientada pelo prof. Demian 12 

Patrick Fabiano, sendo o mesmo aprovado. 3. Aprovação de plano de trabalho da 13 

pesquisadora bolsista PNPD Ivana Helena da Cruz: de acordo com o Ato Normativo nº 09 14 

de 2017, o professor Alexandre Bôscaro França, realizou a leitura do parecer do plano de 15 

trabalho da bolsista, coordenado pelo prof. Eduardo Prado Baston, sendo o mesmo aprovado. 4. 16 

Pedido de aproveitamento de disciplinas: Foi aprovado o pedido de aproveitamento das 17 

disciplinas Processos Industriais, Fenômenos de Transporte e Planejamento de Experimentos, 18 

cursadas na modalidade de disciplina isolada no PPGEQ, do aluno Guilherme Amorim Gomes. 19 

5. Discussão sobre trancamento da matrícula no primeiro semestre de curso: Após 20 

discussão do assunto, foi aprovado por unanimidade que os alunos não poderão solicitar o 21 

trancamento de matrícula no primeiro semestre de curso. 6. Pedido de trancamento de 22 

matrícula da Nathália Vercelli de Assis: O pedido de trancamento de matrícula da discente, 23 

protocolado em 05 de setembro de 2017, foi indeferido pelo colegiado. 6. Alteração na tabela 24 

do processo seletivo: Após análise do último processo seletivo, os professores Alexandre 25 

Bôscaro França e Marcelo da Silva Batista sugeriram que a tabela de pontuação fosse alterada, 26 

sendo aprovada por unanimidade, registrada em anexo a esta ata. 7. Oferecimento de 27 

disciplinas 2018/1: Foi aprovado o oferecimento das seguintes disciplinas: Modelagem e 28 

simulação de processos – Prof. Juan Canellas Bosch e Edgar Campos Furtado; Planejamento de 29 

experimentos – Prof. Fabiano Luiz Naves; Estágio em docência – Prof. Alexandre Bôscaro 30 

França; Técnicas de caracterização de materiais: Prof. Igor José Boggione;, Catálise 31 

heterogênea – Prof. Marcelo da Silva Batista; Seminários: Prof. Demian  32 

Patrick Fabiano; Exame de Proficiência em Inglês: Prof. Edson Romano Nucci; e 33 

Caracterização de catalisadores, proposta pela pesquisadora Ivana Helena da Cruz, com carga 34 

horária de 30 horas, 2 créditos. Além dessas disciplinas, também será ofertada a disciplina 35 

Corrosão e Proteção de Metais, com carga horária de 30 horas, 2 créditos, proposta pela prof. 36 

Dalila Moreira da Silveira, já aprovada na última reunião. 6. Discussão do documento de 37 

avaliação do curso: O prof. Demian leu a ficha de avaliação do PPGEQ, emitida pela CAPES, 38 
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e os presentes fizeram considerações sobre as recomendações sugeridas. Ficou definido que 39 

seria agendada uma reunião com todos os docentes do programa para apresentação, discussão e 40 

definição de metas, baseadas no referido documento. 7. Informes: O prof. Demian informou a 41 

todos sobre a solicitação de cancelamento de matrícula protocolada pelo aluno Vitor de Araújo 42 

Rodrigues. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezenove horas e para 43 

constar, eu, Cínthya Cristina de Freitas Santos, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, 44 

deverá ser assinada pelos membros do colegiado. 45 

 46 

Ouro Branco, 04 de outubro de 2017. 47 
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